



DE

ANLEITUNG AUTOMATIC

Einstellen des Datums

Ziehen Sie die Krone in Position **2** und drehen Sie diese im Uhrzeigersinn bis das aktuelle Datum angezeigt wird. Drücken Sie die Krone wieder in Position **1** zurück. *

* Bitte stellen Sie die Uhr nicht zwischen 20.30 Uhr und 2 Uhr ein, da sonst das Datum am nächsten Tag nicht umspringt.

Einstellen der Uhrzeit

Ziehen Sie die Krone in Position **3** und drehen Sie diese im Uhrzeigersinn bis die aktuelle Uhrzeit angezeigt wird. Achten Sie darauf, ob es Vor- oder Nachmittag ist, um die aktuelle Uhrzeit richtig einzustellen. Drücken Sie die Krone wieder in Position **1** zurück.

Manueller Handaufzug

Sie können den Lauf ihrer Automatic-Uhr auch per manuellem Handaufzug wieder in Gang setzen. Drehen Sie dafür die Krone in der Position **1** im Uhrzeigersinn circa 15-20 Mal bis die natürliche Bewegung der Zeiger wieder einsetzt.

EN

AUTOMATIC INSTRUCTIONS

Setting the date

Pull the crown out to position **2** and turn it clockwise until the current date is shown. Push the crown back to position **1**. *

* Please do not set the watch between 8.30 pm and 2 am, as otherwise the date won't change on the next day.

Setting the time

Pull the crown out to position **3** and turn it clockwise until the current time is displayed. Take care whether it is morning or afternoon in order to set the current time correctly. Push the crown back to position **1**.

Hand-winding

You can also set your automatic watch in motion again by hand winding. To do so, turn the crown clockwise in position **1** about 15-20 times until the natural movement of the hands resumes.